
   

                                                                 GRUPPO CONSILIARE
PARTITO DEMOCRATICO

                                                                                                       
                                                                                                Ferrara, lì 2 febbraio 2024
                                                                                                   

  
           - Al Sig. Sindaco 
           - Al Sig. Presidente 
             del Consiglio Comunale

Oggetto: Interpellanza in merito all'allacciamento dell'impianto fotovoltaico alle utenze 
nella nuova Caserma della Polizia Locale in via Tassoni.

PREMESSO CHE

La prima approvazione in Giunta per la realizzazione della nuova Caserma della Polizia 
Locale arriva il 19 dicembre 2017 con l’importo complessivo stimato di 3,9 milioni di euro.
Il 2 maggio 2018 arriva l’approvazione dell’esecutivo e nello stesso anno vengono affidati i 
lavori.
Il costo complessivo, al termine (ovvero il 13 gennaio 2023), è 4.941.534,36 euro.
La Caserma è stata inaugurata il 13 febbraio 2023.

ASSUNTO CHE

L'intervento all'edificio è stato totale, ovvero è consistito nella demolizione completa di tutte 
le finiture, partizioni interne, involucro ed impianti, lasciando solamente la struttura esistente. 

Quest’ultima è costituita da fondazioni, pilastri e travi in cemento armato e solai in predalles 
ed è stata adeguata sismicamente con rinforzi in fibra di carbonio e acciaio, per raggiungere 
anche la classe d’uso IV.
La copertura è stata completamente rifatta ed isolata termicamente.

CONSIDERATO CHE

Contemporaneamente al rifacimento della nuova copertura è stato installato un impianto 
fotovoltaico in modo da evitare o limitare l'utilizzo di energia elettrica proveniente dalla rete, 
creando di fatto un circolo virtuoso teso all'idea di risparmio energetico. 

Esattamente 1 anno dopo l'inaugurazione, il fotovoltaico non è ancora stato collegato 
all'utenza della caserma, obbligando così la struttura ad utilizzare l'energia elettrica della rete.
A questa problematica si aggiunge quella della caldaia che, nonostante sia nuova, spesso va in 
blocco .
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SI  CHIEDE  AL  SIG. SINDACO  E  ALL’ASSESSORE COMPETENTE

Il motivo per il quale l'impianto fotovoltaico, dopo 1 anno, non sia ancora stato allacciato, 
costringendo così la struttura ad utilizzare l'energia elettrica della rete.
Quanto è costato e sta costando, in termini economici, il mancato allacciamento dell'impianto 
fotovoltaico alla Caserma, considerando quindi quanta energia che in un anno viene prodotta 
e, in questo caso, andata perduta. 
Se non si ritiene di intervenire subito per allacciare l'impianto fotovoltaico.
Se non si ritiene opportuno intervenire per evitare nuovi blocchi alla caldaia.

Si chiede risposta scritta.

                                                                                              Il consigliere comunale PD   
                                                                               Elia Cusinato     

                                                                                          


